

**El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Alcantarilla** a través de su Portavoz, Dña. María Hernández Abellán y de las concejales y concejales, Dña. Concepción Zapata Carrillo, Dña. Carolina Salinas Ruíz, D. Francisco Javier Cascales Leal y D. Pedro Manuel Toledo Gil, desea someter a la consideración del Pleno, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, presenta al Pleno de la Corporación para su debate y aprobación si procede, la siguiente:

1

### **PROPUESTA**

#### **“Exigir la conexión directa de Alcantarilla con la Estación de Autobuses de San Andrés mediante el Servicio de Autobús Urbano”**

Desde que en agosto de 2021 se implantara la nueva concesión MUR-1 de líneas regulares de autobuses entre Alcantarilla y otras poblaciones, las quejas por las deficiencias de este servicio de transporte público han sido muchas por parte de los usuarios y así hemos ido trasladándolas, tanto a la concejalía pertinente como a través de propuestas de mejora que se han presentado a pleno o como enmiendas a los presupuestos anuales.

Una de las demandas que, desde aquella fecha, más demandan nuestros vecinos hace referencia a la líneas que unen a Alcantarilla con Murcia y nos piden que se recupere la parada en la Estación de Autobuses de San Andrés como antes sí tenía. No es lógico que, si queremos ir a cualquier otra ciudad, tengamos que bajarnos del autobús en la Gran Vía y caminar un buen rato, cargados de maleta, hasta llegar al Barrio de San Andrés y poder coger un autobús a nuestro destino. Y lo mismo pasa cuando se llega a esa estación con intención de llegar hasta a Alcantarilla, que te encuentras que, o coges un taxi o te toca caminar... Y si conoces la ciudad, puede que te sea fácil llegar hasta una parada de autobús, pero, si no es así, quienes vengán a visitarnos pensarán que estamos aún en el siglo pasado, ya que no tiene ninguna lógica el que, siendo la quinta ciudad de

la Región en número de población, no estemos interconectados con la principal estación de autobuses.

Las deficiencias en el servicio de autobús de Alcantarilla son muchas más y de sobra conocidas, pero nos centramos en esta ocasión en ésta por la gravedad de la carencia y para que se pongan todos los medios pertinentes y con urgencia para solventar cuanto antes el problema.

2

### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Socialista presenta para su aprobación por el Ayuntamiento-Pleno, la adopción de los siguientes acuerdos:

#### **ACUERDOS:**

- 1- Instar al Equipo de Gobierno a:
  - A. Que, con carácter de urgencia, inste a la Consejería de Fomento e Infraestructuras de la Región de Murcia para que, junto a la Dirección General de Movilidad y Transportes se realicen todos los trámites necesarios para que Alcantarilla vuelva a tener conexión directa con la Estación de Autobuses de San Andrés mediante el servicio de autobús urbano.
- 2- Informar de estos ACUERDOS mediante su publicación en los distintos medios publicitarios de este Ayuntamiento, así como que se informe de los votos por los que la propuesta ha sido, o no, aprobada.

La Portavoz Municipal

María Hernández Abellán

Alcantarilla, a 14 de noviembre de 2024